



Liebe Kellerkinder,

wir durchsuchen schon mal Muttis Schrank, aber dazu später mehr.

Am Dienstag ist Kellerparty, der Name mag keine Marketingpreise gewinnen, die Party wird trotzdem geil.

Mit Alex Sherman hinter den Turntables und dem Shotangebot auf eurer Zunge.

Hemal und Maria haben sich am Wochenende in Berlin ausgeruht, heute endlich wieder am Tresen zusammen mit unserem neuesten Kellerküken Lisa, die sich auf Cocktailbestellungen aller Art freut.

Mittwoch steht gleich unser nächster Neuzugang auf dem Prüfstein.

Wenn ihr schon immer mal Embryos oder Staubsauger bei uns bestellen wollt, dann nutzt die Chance bei Anni.

Das für Mittwoch ursprünglich geplante Shot Bingo von und mit dem Leo Club fällt leider aus.

Am Donnerstag geht die Haus 8 Saison endlich wieder los.

Haus 8 meldet sich zurück zum Dienst, Samsonightz liefert hier den Soundtrack für Holzhausen.

Freitag und Samstag tragen wir dann die Fundstücke und Überreste der 80er und 90er zusammen.

Vielleicht findet ihr noch eine Karottenhose, Stulpen oder alles andere, was es noch nicht in die Altkleidersammlung geschafft hat.

Geht durch unsere ZauberKugel und präsentiert eure Playbackkünste Doktor Kult und Captain K. Das wird knorke.

Sonntag schenkt uns der Feiertag am 03.10. noch einen weiteren Tag der Eskalation. We